

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH
JENIS DARING KURIKULUM 2013**

Satuan Pendidikan : SDN KRAWITAN
 Kelas / Semester : 3 /1
 Tema : Kewajiban dan Hakku (Tema 4)
 Sub Tema : Kewajiban dan Hakku di Rumah (Sub Tema 1)
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia (3.10 , 4.10), PPKn (3.2 , 4.2)
 Muatan non keSDan : PJOK (3.8 , 4.8)
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 6jp X 30 menit

A. TUJUAN

1. Dengan membaca teks, siswa dapat mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga berkaitan dengan pakaian dengan tepat
2. Melalui pengamatan kegiatan sehari-hari dalam video yutub, siswa dapat membuat daftar pengalamannya tentang pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dalam bentuk bagan.
3. Setelah mengidentifikasi saran dari masalah yang ada, siswa dapat menuliskan saran penyelesaian masalah (sederhana) berkaitan dengan kewajiban dan hak dalam keluarga dengan tepat.
4. Dengan mengetahui bentuk aktifitas istirahat, siswa dapat menceritakan salah satu bentuk aktivitas istirahat untuk menjaga kesehatan dengan percaya diri.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyapa siswa melalui video conference google met dan memandu siswa untuk mengawali pembelajaran dengan berdoa. (Religius dan Integritas) 2. Guru bertanya apakah hari ini sudah membantu orang tua, beribadah dan berdo'a. (Karakter dan Life Skills). 3. Guru menanyakan dan memotivasi siswa dalam melakukan kegiatan pembelajaran hari ini. 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini. 5. Guru melakukan share materi ke grup kelas dan memberikan tugas pembelajaran hari ini. 	15 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru membentuk siswa dalam 3 kelompok. (cooperative) 2. Guru menayangkan gambar dalam slide tentang beberapa keadaan alam dan memberikan pertanyaan (bagaimana rasanya seandainya kalian tidak punya pakaian) 3. Siswa berdiskusi dalam kelompok untuk menjawab pertanyaan. 4. Siswa membaca teks dalam buku halaman 11 5. Siswa menuliskan kalimat yang menyatakan kewajiban dan hak pada tabel yang telah disediakan (Creativity and Innovation) 6. Siswa mengamati video tentang hak dan kewajiban berpakaian. 7. Siswa berdiskusi tentang hak dan kewajiban berpakaian dan menjawab pertanyaan dalam LKPD 8. Siswa membaca teks, dan menuliskan kebiasaan istirahat yang mereka lakukan pada siang hari. Guru memancing siswa menyebutkan tidur siang sebagai salah satu bentuk istirahat untuk menjaga kesehatan (Creativity and Innovation dan problem solving) 9. Siswa melakukan tanya jawab dengan guru tentang materi yang telah di pelajari melalui aplikasi whatsapp 	155 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa melaporkan semua latihan dan dokumentasi kegiatan hari ini di buku siswa masing-masing, kemudian melaporkan ke guru dalam bentuk chat, dan foto, atau rekaman suara. 2. Belajar menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme 3. Guru melakukan evaluasi dan refleksi hasil belajar siswa hari ini dalam bentuk rangkuman chat, video atau rekaman suara. 	10 Menit

C. PENILAIAN

1. **Pengamatan Sikap** : (pengamatan dan rekaman sikap)
2. **Penilaian Pengetahuan** : (Dokumentasi kegiatan belajar, tes tulis, laporan dan presentasi)
3. **Penilaian Keterampilan** : (Dokumentasi praktek, unjuk kerja, hasil produk)

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Krawitan, 2020
Guru Kelas 3

NIK IRIYANI, S.Pd.
NIP. 19620927 198304 2 009

RINA NOFIKA
NIP. -